



## 修了式にあたって

校長 高田 篤志

3月24日に無事、修了式を終えることができました。

今年度の重点目標である「みんなで 笑顔を生み出す チーム J」をしっかりとやり遂げた子供たちが、笑顔で下校する姿を見てうれしい気持ちでいっぱいになりました。

新年度も、元気にスタートできるよう、よい春休みにしてほしいと願っています。

なお、今年度より、離任式もこの日に行うことになり、お世話になった8名の先生方とお別れをしました。お世話になった先生方、どうもありがとうございました。

### 修了式で伝えたこと (抜粋)

今日で令和6年度の学習が終わります。4月から「みんなで 笑顔を生み出す チーム J」を合言葉に、みんなでいろいろな学習や学校行事等がんばってきました。3学期の始業式で言いましたが、「一年間よくがんばったなあ」と笑顔でこの日を終わることができるでしょうか？できる人？（ほぼ全員挙手）よかったです。

校長先生は、みんなの様子を見てきて、気持ちのよい挨拶や、進んで活動、みんなと仲よく過ごすことができる人がたくさんいて、とてもうれしい一年になりました。にっこり笑顔で終われる一年になりました。みんな、たいへんよくがんばりました。

「もっとこうしたかったな、こうなりたかったな」という人は、4月から次の学年で、がんばってほしいと思います。

明日から、いよいよ春休みが始まります。心と体をしっかりと休め、エネルギーを満タンにして4月にまた、学校に来てください。そして「こんなことをがんばりたい！」という目当てをもって、始業式に来てください。

今日で、令和6年度のチーム J を解散します。がんばったみんなに拍手をしましょう。

お世話になった先生方やおうちの方、地域の皆さんに、みんなでお礼を言って終わらしましょう。「ありがとうございました！」

